
第５回産業勉強会の実施結果サマリー 2018/9/25

※興味のある分野は、商社＞IT＞人材の順番

＜現役生に対する質問・回答結果＞

✓ 『人生100年時代の多事争論』というテーマで、初の女性講師として中谷ゆりこ様を招聘し、
第5回産業勉強会を開催。これまでで最も多い計30名の方々が青山キャンパスに集結。

✓ 今回は、リーグ戦真っただ中であるにも関わらず、11名もの現役生にもご出席いただきました。
また、1月に発足した産業勉強会の出席者は、これまでOBが中心でしたが今回、13名ものOGさん
にご出席頂き、過去最高の出席者となりました。これをキッカケとして、是非、今回ご出席頂いた
OGさんにつきましては、近い年次の仲間をお誘い頂き、お気軽にお越しいただけたら嬉しく思います。

✓ 講義内容は、“ビジネス”、“文化”、“政治”といった多岐にわたる切り口から、「これから私たちがこの
人生100年時代をどう生き抜くか？」と、自分自身を見つめなおす良い機会となりました。

✓ アンケート結果からも、現役生からはOGさんが講師の勉強会を望む声が多い為、定期的に、
OGさんに講師を御願いさせて頂きます。講師に適任のOGさんがいらっしゃれば、是非、事務局まで
お声かけ頂けますと幸いです。

✓ また、アンケート結果から、過去同様、就活セミナー開催希望が多いため、今年度開催に向けて
調整させて頂きます。

Q:今後興味のある分野・テーマをお聞かせ下さい

事務局からの総括

＜実施概要＞

＜出席者からのアンケート結果＞ ※有効回答者数；27名 内訳）現役男子7名、現役女子4名で計11名（内、3年生＝4名）、OB/OG：16名（内、OG13名）

全体：52％
現役生：45.4％
OB/OG:56.2％

全体：48％
現役生：54.6%
OB/OG:43.8％

出席者全員が
「とても満足」・「満
足」と回答

全体：51.9％
現役生：45.4％
OB/OG:56.2％

全体：44.4％
現役生：54.6%
OB/OG:37.5％

全体：3.7％
OB/OG:6.3％

参加者の96.3％が
「大変参考になった」
「参考になった」と回答

回答

金融

（銀行・証券・

保険）

商社ビジネス IT分野 コンサル分野 通信分野 メーカー 建設 人材ビジネスマスコミ その他

現役/OBG 5 8 7 5 0 5 3 6 3

エアライン＝１

エネルギー＝１

地方創生＝１

健康＝１

合計 5 8 7 5 0 5 3 6 3 0

Q:青学ラクロス部のOB/OG主催の就職活動をテーマにしたセミナーがあったら参加したいですか？

Q:今回初めて、OGさんが講師となり産業勉強会を開催させて頂きました。事務局としては今後もOGさんが講師となり勉強会を開催
したいと思いますがいかがでしょうか？

回答 賛成 反対 無回答

現役 11 0 0

回答 賛成 反対 無回答

現役 7 0 4

https://gapinc.box.com/s/4zyk3xrdo4wrcdelyjvve3xwbnyrf019当日の写真リンク：

講師 卒年

中谷　　ゆりこ 90年（第1期）

講演内容

不安定で予測しにくい時代を幸福を感じ生き抜くためには

①好奇心を持つ事②奇をてらわず、怯むことなく、堂々と正面からぶつかっていく事③小さく始め、成功体験を作って行く事④目の前のトレンドに流されない多様な視点を持つ事

を絶えず持ち続けることが大切ではないか

自身が料理を研究対象にしたことのきっかけは、「”美味しい”という感情を研究することは幸せの感情を研究することではないか」「食はグルメの人のものではなく”生命の根源”としてもっと深いもの」ということに気付き、自然

な行動によるもの。世の中は決してお金だけではなく、自分が地元の奈良県生駒市で市長選挙に挑戦するのは、人口減少、少子高齢化等により、救急体制や道路や水道等インフラ、これまで当たり前と思っていたこと等

が当たり前でなくなる現実にふるさとが直面し、今新しい発想で取り組まないとという危機感がきっかけ。人生100年時代の到来、AI/ロボティクスによる進化など、いつの時代も変革があるが、これからの幸せとは何かを皆さ

んと一緒に考え続けたい。

https://gapinc.box.com/s/4zyk3xrdo4wrcdelyjvve3xwbnyrf019

